



Les équidés d'Esteban appel aux dons pour nos équidés

Esteban a toujours vécu avec les chevaux. En 2021, il crée une association « Les équidés d'Esteban » pour donner une seconde chance aux canassons rejetés, maltraités ou destinés à l'abattoir. Il recherche des soutiens financiers.

Pour le foin les grains suite à notre été de sécheresse nous avons attaqué notre stock 3mois avant, puis le reste d'argent servira à sauver des équidés et asines.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/qJZYgQvh>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Hot